

第2回甌マラソン大会

朝方まで大雨・雷で荒れた天気でしたが、レース中は良いマラソン日和になりました。里町からも多くの方が参加し楽しんで走っていました。



里中生徒 頑張れー



お笑い芸人おかずクラブ
もいましたよー



家族仲良く

新型コロナウイルス新規感染者が増加して『第8波』に入っ
と判断する県もあります。インフル同時流行が懸念され甌島でも予断を許さない状況にあります。マスクの着用・手洗いうがい・三密を避ける・換気・検温などを行い体調管理をお願いします。

ご協力を
お願いします。



マスク

検温

消毒

里地区コミ協だより

里地区コミュニティ協議会 電話番号 3-29558

たくさんの流木



きれいになった西の浜

たくさんの漂着物があつた西の浜が、すっかりきれいになりました。台風14号が過ぎた後、被害も少なく安心しましたが、西の浜や海岸にたくさんのゴミや大きな木が流れ着いてビックリしました。10月の海岸清掃でもあまりものゴミの多さに作業がなかなか進みませんでした。どうなることかと心配しましたが、鹿児島県北薩地域振興局甌島支所の迅速な対応できれいな西の浜になりました。北薩地域振興局はじめ作業に従事された皆様、また、海岸清掃をされた自治会の皆さん、ありがとうございました。



こしきん

里町の人口
令和4年10月31日時点 991人

青色防犯パトロールを知っていますか。

みなさん青い回転灯を付けた車を見たことはありませんか。通称 青パト と言います。青パトは、子どもの登下校の見守りや地域住民の各種犯罪被害の未然防止など、地域の安心・安全のためパトロール活動をしています。里地区コミ協でも5名の協力のもと青パト活動を行っています。興味のある方は里地区コミ協へお問い合わせください。みなさんで安心・安全な里を作りましょう。

